

Umweltbeirat der großen Kreisstadt Kitzingen

Umweltreferent Uwe Hartmann, Obere Neue Gasse 8, 97318 Kitzingen

Herrn Oberbürgermeister Stefan Güntner
sowie die Mitglieder des Stadtrates

Kitzingen, 06.02.2021

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

es ist sicherlich eine Spagat Übung, wirtschaftliche Bedürfnisse von Industrie- und Gewerbebetrieben und die damit verbundenen baulichen Vergrößerungen mit umweltpolitischen Gesichtspunkten in Einklang zu bringen.

Auf der einen Seite steht die notwendige flächenversiegelnde Erweiterung, auf der anderen der möglichst großflächige Erhalt von Grünflächen.

In seiner Sitzung am 28.01.2021 hat sich der Umweltbeirat einstimmig dafür ausgesprochen, künftige Baupläne bei Gebäuden mit Flachdächern für Industriebetriebe und Gewerbetreibende mit folgendem Zusatz zu versehen:

„ Flachdächer ab einer Größe von 10qm, **müssen begrünt werden**, es sei denn es wird eine Nutzung von Solaranlagen vorgesehen, oder statische Berechnungen (Leichtbauweise etc.) sprechen gegen eine Grüngestaltung der Dachflächen“

Die Verwaltung wird gebeten diesen Passus zukünftig in der Bauplanung zu verwenden.

Wir dürfen Sie bitten unserem Vorschlag zum Wohle des Artenschutzes und für ein „blühendes Kitzingen“ zu zustimmen.

i.A.

Uwe Hartmann
Umweltreferent